

GALERÍA FRANK KRÜGER

Europas einziger Künstler mit 4 eigenen Galerien!



Laura Hahne-Krüger

www.galeria-frankkrueger.com

Als der Künstler Frank Krüger 1992 nach Mallorca kam, kannten wenige seine Bilder und an den Erfolg, den er heute genießt, war noch nicht einmal zu denken. Aber der Maler hatte einen Traum, ein Ziel - und davon ließ er sich nicht abbringen. Vom Künstler, der teilweise nicht wusste, wie er seine Miete bezahlen soll, war es ein langer Weg zum vierfachen Galerie-Besitzer.

Frank Krüger ist ihn gegangen und bereut keine Sekunde davon. Denn die Erfahrungen, die ein Mensch macht, machen ihn schließlich aus und bringen ihn weiter. Heute ist der "Stiermaler" weltweit bekannt und lebt seinen Traum!

Schon als Kind erkannte Frank Krüger seine Liebe zur Kunst, im jungen Alter von 11 Jahren verkaufte er sein erstes Bild. Von da an war ihm klar, was er mit seinem Leben anfangen möchte - seinen Eltern zuliebe machte er aber noch den Umweg einer Berufsausbildung im Berliner Zoo. Aber auch dort war ihm klar: Seine Zukunft liegt in der Kunst! Mit dem Umzug nach Mallorca verfolgte er diesen Traum intensiv, stellt erst in Hotel-Lobbys und Restaurants aus, bevor er seine erste kleine Galerie in Cala Ratjada in einer Fischer-Garage eröffnete. In 2007 zog er dann in die Galerie am Hafen, die es noch heute gibt und die inzwischen mit ihren farbenfrohen Gemälden einfach zum Hafen dazu gehört.

Es folgten Galerien in Palma, seiner Heimat-Stadt Berlin und ganz neu auch in Artà - und somit ist Frank Krüger der einzige Künstler in Europa, der vier Galerien sein Eigen nennen darf. Nicht nur darauf ist der Maler stolz. Seine Werke sind inzwischen in ganz Europa und darüber hinaus gefragt und viele Prominente haben schon bei ihm gekauft oder auch Bilder in Auftrag gegeben.

Die Zeiten des "brotlosen Künstlers" sind vorbei und gemeinsam mit seiner Frau Laura führt Frank Krüger seine Galerien erfolgreich und mit einem guten Blick für Talente, deren Werke er für den Verkauf mit aufnimmt. So erwartet den Besucher der Galerien ein bunter Mix verschiedener Stil-Richtungen und Einflüsse.

Wie schon erwähnt, ist Frank Krüger insbesondere für seine Stier-Gemälde bekannt. Aber auch die Tatsache, dass viele seiner Bilder auf Aluminium gemalt werden, ist nicht alltäglich und somit schon zu einem Markenzeichen geworden.

Inspiziert von seiner Liebe zu Tieren, der Insel Mallorca und seiner Lieblingsstadt New York entstehen immer neue Kunstwerke, mit denen der Künstler eine große Auswahl für seine inzwischen zahlreichen Fans und Kunstsammler bietet.



EILMELDUNG ++ EILMELDUNG ++ EILMELDUNG



MALLORCA ENGEL CHARITY
WIR HELFEN MENSCHEN AUF MALLORCA

Ab sofort unterstützt Mallorca Engel Charity die Tafel „Associació Tardor“ in Palma.

Bei Abreisen unserer Kunden und Gäste aus den Chalets, Fincas oder Apartments bleiben häufig viele Lebensmittel zurück. Lebensmittel, welche noch bestens verwertbar sind. Mit Genehmigung unserer Kunden bringen wir gerne diese Lebensmittel direkt zur „Associació Tardor“ in Palma, damit diese von dem freiwilligen Team der „Associació Tardor“ an die Bedürftigen weitergegeben werden.

Mehr auf unserer Website: www.mallorcaengel.com/mehr-infos/mallorca-engel-charity



Spoon. Since 1983

Mediterrane & Asiatische Fusionsküche

www.spoon-mallorca.com | info@spoon-mallorca.com | +34 971 677 225 | PUERTO PORTALS

Lieferservice
jetzt
verfügbar!

